Presseinformation

7. Internationales Streichquartett-Festival *Ickinger Frühling 2020 > 21*



Terminverschiebung:

Das 7. Internationale *Streichquartett-Festival Ickinger Frühling* verschiebt sich um ein Jahr auf den 24./25. April 2021

Icking, den 31. März 2020 – "Frauenpower" lautete das Motto des 7. Internationalen Streichquartett-Festivals Ickinger Frühling 2020 und angekündigt waren vier Ensembles aus Frankreich, Russland und Deutschland, besetzt mit 15 Frauen und einem Mann. Jetzt hat die Corona-Krise auch dem weithin bekannten Ickinger Streichquartett-Festival, das jährlich an einem Wochenende im Frühjahr stattfindet und für den 25./26.April 2020 terminiert war, einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Klangwelt Klassik hat alle Hebel in Bewegung gesetzt, um das Festival und dieses außergewöhnliche Programm mit zahlreichen Werken hervorragender Komponistinnen verschiedener Epochen trotz der Widrigkeiten zu realisieren. Alle vier geladenen Ensembles haben ihr Kommen für das nächste Jahr mit unverändertem Programm zugesagt: Der Ickinger Frühling wird um 364 Tage verschoben und am Wochenende des 24./25. April 2021 stattfinden.

"Das ist natürlich für alle Beteiligten sehr bitter. Wir sehen im Moment aber keine Chance, das Festival wie geplant durchzuführen und nehmen unsere Verantwortung als Konzertveranstalter ernst. Abgesehen von den gesundheitlichen Risiken ist auch nicht abzusehen, wann die Reisebeschränkungen gelockert werden. Ein solches Festival lebt von einer entspannten Atmosphäre, vom Austausch, von Gesprächen und dem Miteinander, das ist in dieser Krise nicht möglich. Wir sind allen sehr dankbar, die ihren Beitrag dazu geleistet haben, dass wir diese durchaus nicht selbstverständliche Verschiebung ermöglichen konnten", erklärt Bettina Gaebel, Vorstandsvorsitzende von Klangwelt Klassik.

Karten können umgebucht oder erstattet werden

Gekaufte Tickets behalten ihre Gültigkeit. Über die Kontaktadresse <u>ticket@klangwelt-klassik.de</u> können aber auch Erstattungen unkompliziert beauftragt werden. Eine entsprechende Information wurde bereits an die Klangwelt-Klassik Newsletter-Abonnenten verschickt.



Über den Veranstalter Klangwelt-Klassik e.V.:

Klangwelt-Klassik e.V. ist ein Konzertveranstalter, der im Rahmen seiner beiden Konzertzyklen *Meistersolisten im Isartal* und *Ickinger Frühling* hochkarätige Ensembles und Solisten der klassischen Musikszene verpflichtet. Die Reihe *Meistersolisten im Isartal* hat sich inzwischen als eine der renommiertesten Veranstaltungsreihen für die klassische Kammermusik etabliert. Spitzen-Ensembles der ganzen Welt sind auf dem Podium zu hören. Eine besondere Qualität der Reihe ist darüber hinaus die Entdeckung hochkarätiger junger Ensembles, die kurz vor ihrem internationalen Durchbruch stehen und die Veranstaltungen als Sprungbrett für ihre Karriere nutzen. Das einmal jährlich veranstaltete *Internationale Streichquartett-Festival Ickinger Frühling*, das bereits zum siebten Mal stattfindet, präsentiert ein anspruchsvolles und abwechslungsreiches Programm mit Klassikern und Neuentdeckungen der Kammermusik. Geladen sind preisgekrönte Ensembles aus der internationalen Musikszene. Besucher aus ganz Deutschland treffen sich hier, um die Musik zu genießen und sich in persönlichen Gesprächen mit Musikern, Experten und Musikliebhabern in einer lockeren Atmosphäre auszutauschen.



Ansprechpartner für die Presse:

Klangwelt Klassik – Freunde der Kammermusik e.V. Bettina Gaebel Zeller Straße 48 82067 Ebenhausen bettina.gaebel@klangwelt-klassik.de T 08178 7554 M 0170 306 2938

Veranstalter:

KLANGWELT Klassik – Freunde der Kammermusik e.V., Irschenhauser Straße 16, 82057 Icking